

Ana Oropeza

Español 301

Professor Carrizabalaga

Sí a una reforma

Los Estados Unidos es un país reconocido por la diversidad de culturas que lo conforman. Las grandes oportunidades de empleo que ofrece lo hacen ^{convertir} ser uno de los países más ^{destinos} codiciados en el mundo entero. Si para algunas personas es difícil el llegar a este país legalmente, desgraciadamente para otros es una trayectoria difícil cruzar la frontera ilegalmente. Sin importar la forma por la cual hayan tenido acceso al país, todos vienen en busca del sueño americano. Por lo tanto, en el país existe un gran dilema en aprobar o no una reforma migratoria, de la cual once millones de indocumentados en el país se beneficiarían. Los diferentes beneficios que brindaría esta reforma sería ^{por ejemplo} como el trabajar legalmente, obtener una licencia de manejo y vivir sin temor alguno de ser deportado. ^{también beneficios sociales}

Una reforma migratoria amparará a estas personas brindándoles la oportunidad de trabajar legalmente. Es muy importante para un inmigrante el obtener un trabajo en este país, ya que ^{por ejemplo} mediante de éste depende el bienestar de sus familiares. Muchos de los inmigrantes que llegan a este país ilegalmente son de bajos recursos y como resultado no tienen muchas opciones de trabajo. El campo es un trabajo muy difícil y muy mal pagado por ejemplo en el condado de Monterey. La mayor parte de la población son campesinos que trabajan arduamente alrededor de doce horas diarias en condiciones no muy agradables ^{y con} a un salario mínimo. Así como en este condado existen otros más alrededor del país, en los cuales habitan

Contraponer
dos cosas
sin tener
claro la
diferencia

Para algunos es posible, dentro de las dificultades llegar a este país legalmente desgraciadamente para otros solo les es posible, mucho más difícil: cruzar la frontera ilegalmente...

personas que merecen la oportunidad de trabajar legalmente y en mejores condiciones.

Concediéndoles una reforma migratoria también les ^{se} brindaría la oportunidad de manejar legalmente sin preocupación alguna. En este país es imposible trasladarse de un lugar a otro sin un medio de transporte, por esta razón las personas que manejan sin licencia corren muchos riesgos. Uno de esos riesgos es el perder su auto con el solo hecho de haber cometido una mínima infracción de tránsito. Muchas personas no recuperan su auto y es difícil para ellos recuperar la confianza de manejar ya que el temor a ser ^{detenidos} ~~parados~~ y arrestados los puede llevar a una deportación. Es necesario que obtengan una licencia de manejo para trasladarse libremente sin miedo.

Todos las familias que viven y trabajan ^{en} para este país merecen vivir tranquilamente sin importar su estatus migratorio. Una reforma migratoria les brindaría brindara la seguridad de poder vivir en los Estados Unidos, pero más que nada les daría dará la tranquilidad de trabajar sin miedo a la deportación. Debemos ~~de~~ ser más humanos brindando apoyo a todas las personas que lo necesitan ~~o~~ ^{las} personas que están en este país ilegalmente lo merecen.

Por último este país es reconocido internacionalmente por las oportunidades de empleo que ofrece al mundo entero. Todos hablan de lo poderoso que es, pero también se debería ~~de~~ ^a tomar en cuenta ~~en~~ quienes lo hacen tan poderoso. La mano de el inmigrante juega un papel muy importante en este país, sin ellos este país sería otro. En otras palabras este país tiene mucho que ofrecer y los inmigrantes están dispuestos a dar lo mejor de si mismos para salir adelante con sus familias. Todos

los inmigrantes que no están legalmente en este país deben de ser recompensados por su trabajo con una reforma migratoria.

Las consideraciones están bien desarrolladas, desarrolladas. Solamente hay que corregir algunas construcciones gramaticales y las tildes. Debe analizarse con una idea que justifique el argumento inicial que parece ser una defensa de la diversidad. El argumento de la recompensa debe sujetarse a los principios que defiende porque lo extiende a todos pero debe aclarar el merecimiento y las condiciones en que este se ofrece...

